

PROFOND REGRET du Gouvernement de S. M. britannique

Une déclaration de M. Eden à la Chambre des Communes... Londres, 1er. — La déclaration sur...

Tout pour empêcher l'aggravation de la situation présente

Il continuera à faire tout son possible pour empêcher l'aggravation de la situation présente... Le gouvernement britannique...

Acte de guerre ?

Bellegar a voulu savoir si le gouvernement était en mesure de dire si le bombardement d'Almería était un acte de guerre... Le ministre des Affaires étrangères...

Un entretien de M. Von Ribbentrop avec M. Eden

Londres, 1er. — M. von Ribbentrop s'est rendu ce matin au Foreign Office... Un entretien avec M. Eden.

Une note de l'ambassadeur d'Espagne au gouvernement de Londres

Londres, 1er. — Dans les milieux officiels espagnols de Londres on indique que l'ambassadeur d'Espagne a adressé ce matin une note au gouvernement de Londres au sujet des représailles exercées par l'Allemagne contre le port d'Almería.

Pourquoi l'Allemagne a retiré ses navires du Contrôle International

Berlin, 1er. — « Si le gouvernement du Reich a décidé de retirer ses navires du « Contrôle International », c'est à la suite de la « Correspondance Politique et Diplomatique », c'est afin d'éviter, dans la mesure de ses possibilités, que de nouveaux incidents ne se produisent et que de nouveaux complications graves ne surviennent.

NOTE OFFICIELLE DU GOUVERNEMENT DE VALENCE

Valence, 1er. — Le gouvernement, réuni en conseil au ministère de la Guerre, a, hier soir, une note déclarant notamment :

25 MEMBRES DE L'ÉQUIPAGE DU « DEUTSCHLAND » SONT MORTS

Gibraltar, 1er. — On confirme qu'un nouveau décès, parmi les membres de l'équipage du « Deutschland », porte à vingt-cinq le bilan des morts.

Le retour des corps en Allemagne

Berlin, 1er. — Le fûhrer-chancelier a ordonné que les morts du cuirassé « Deutschland » soient ramené en Allemagne aux frais de l'Etat et inhumés en terre allemande.

MANIFESTATION DE SYMPATHIE ENVERS LE REICH ET L'ITALIE DANS L'ESPAGNE NATIONALISTE

Vitoria, 1er. — D'un des envoyés spéciaux de l'Agence Havas. A la suite du bombardement de « Deutschland » des avions gouvernementaux des manifestations de sympathie envers le Reich ont eu lieu aujourd'hui dans toute l'Espagne nationaliste.

Une courte déclaration de M. Negrin

Valence, 1er. — M. Negrin, président du Conseil, a déclaré : « L'agression commise contre Almería nous a pas surpris, puisqu'elle vient après tant d'autres qui, pour être moins officielles, n'en étaient pas moins réelles. »

Le calme à Almería après le terrible bombardement

Almería, 1er. — (D'un des envoyés spéciaux d'Havas) La petite ville maritime aux confins de la Sierra Nevada a repris son calme ce matin.

LA POLICE ESPAGNOLE A RAMENÉ EN FRANCE LA PETITE JACQUELINE MICHEL

Perpignan, 1er. — La police espagnole a conduit jusqu'à Cerbère où l'attendaient ses parents, la jeune Jacqueline Michel, qui s'était enfuie de la frontière à Perpignan, pour l'Espagne. Celle-ci s'est refusée tout d'abord à toute déclaration puis elle a expliqué finalement qu'elle avait pris le train à Paris avec un billet pour Gironne.

LE CONCOURS LÉPINE ET L'EXPOSITION DE 1937

Le 35e Concours Lépine se tiendra au Parc des Expositions, Porte de Versailles, du 13 août au 4 octobre prochains. Avec l'Exposition des Arts et Techniques, le Concours Lépine de 1937 aura une importance particulière. On sait que cette manifestation populaire est très goûtée du provincial, comme de la capitale.

L'enterrement des victimes

Almería, 1er. — On a procédé ce matin à l'enterrement des victimes. Les journaux n'ont pu paraître en raison du manque d'électricité. La cathédrale, des églises, des cliniques, des banques, des écoles sont parmi les édifices les plus touchés. Ce matin, les habitants essayent de retrouver leurs demeures. Les voitures ne peuvent circuler dans les rues plennies de débris que l'on débarrasse.

LES DÉBATS D'HIER A LA CHAMBRE

LES DÉBATS D'HIER A LA CHAMBRE